

L'OMS a lancé un appel à rejeter les dons de sang de voyageurs en provenance de l'Amérique Latine



Genève, 5 février, (RHC).- L'OMS, l'Organisation Mondiale de la santé pense que les dons de sang de voyageurs en provenance des pays où le virus Zika existe, devraient être rejetés.

L'organisation internationale a ainsi réagit face au risque de nouvelles infections dans un grand nombre de pays et le lien de la maladie avec des malformations neurologiques.

L'OMS estime que 4 millions de personnes pourraient être contagées avec le Zika en Amérique Latine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/83379-loms-a-lance-un-appel-a-rejeter-les-dons-de-sang-de-voyageurs-en-provenance-de-lamerique-latine>



Radio Habana Cuba